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Валерий ГАРТУНГ

МЕДИЦИНУ НАДО СПАСАТЬ!
В 2015 году впервые за последние 

10 лет смертность в России 
превысила рождаемость. Виной этому 
не экономический кризис, а политика 

правительства, находящегося под 
контролем правящей партии –  «Единой 
России». «Оптимизация» медицинской 
сферы –  бесчеловечное изобретение 
чиновников –  начала приносить свои 

горькие плоды.
ЧИТАЙТЕ НА СТР. 2–3

УВАЖАЕМЫЕ 
ВРАЧИ, 
МЕДСЕСТРЫ, 
МЕДИЦИНСКИЕ 
РАБОТНИКИ!
От всей души 
поздравляю вас с 
профессиональным 
праздником.

В этот день, как и всегда, 
я говорю вам спасибо. 
Спасибо не только за 
спасенные жизни и 
здоровье, возвращенное 
вашим пациентам. 
Спасибо за то, что 
несмотря на хроническое 
недофинансирование, 
на бесчеловечное 
снижение нормативов 
и на непомерный рост 
нагрузки – несмотря ни 
на что, вы остаетесь 
верны своей профессии. 
От всей души желаю вам 
счастья и успехов  
в вашем нелегком  
труде. 

Депутат Государственной Думы 

Валерий ГАРТУНГ

45 000 РУБЛЕЙ ДОПЛАТИЛ 
ПЕНСИОНЕРУ ПФР, БЛАГОДАРЯ ЗАПРОСУ 
ВАЛЕРИЯ ГАРТУНГА.
А вы имеете право на более высокую 
пенсию? ЧИТАЙТЕ НА СТР. 10
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Не так давно в Златоусте закрыли детский 
гастроэнтерологический санаторий. А в 
посёлке Магнитка Кусинского района – 

местное отделение больницы. И такие тревож-
ные события происходят в области всё чаще и 
чаще.

– Эта продолжающаяся оптимизация – са-
мый что ни на есть смертоносный эксперимент 
над системой здравоохранения! – заявил депу-
тат ГД РФ, председатель отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Челябинской 
области Валерий ГАРТУНГ. – Чтобы получить 
медицинскую помощь, жители отдалённых сёл и 
деревень вынуждены ездить за десятки киломе-
тров! И это несмотря на своё порой очень тяжё-
лое состояние. У моего товарища из Еткуль-

ского района дочери пришлось ехать рожать 
в Челябинск. Родила – и ей выделили койку в 
коридоре! И она там была не одна! О поддержке 
материнства и детства тут и говорить не прихо-
дится.

ОТЛЕЖАЛСЯ ДЕНЁК – И ДОМОЙ!

Представители партии обнародовали уни-
кальную статистику. В 2013 году клиники по 
всей России оказались недофинансированы 
на 19 млрд рублей, упразднили 35 тысяч коек 
в стационарах, закрыли 76 поликлиник и 306 
больниц. В 2014 году количество врачей в стра-
не уменьшилось почти на 13 тысяч. В 2015 году 
в сельской местности ликвидировано 659 фель-
дшерско-акушерских пунктов (ФАП). Сегодня в 

80 тысяч российских деревень и посёлков нет 
ни одного медработника. Медпомощи лишены 
около 8 млн человек, это каждый двадцатый 
россиянин! В Челябинской области, которая 
занимает в России 35-е место по продолжи-
тельности жизни, количество больничных коек с 
2011 года сократилось на 18,2%, канули в Лету 
53 больницы, а количество ФАПов сократилось 
с 726 до 668.

– Самое интересное, что с 2012 года доходы 
региона выросли на 30%, – продолжает Вале-
рий Гартунг, – но почему-то они не идут ни на 
социальную сферу, ни на промышленность, ни 
на здравоохранение… Всё чаще мы вынуждены 
платить за услуги, которые по закону нам долж-
ны оказываться бесплатно. Правительство бук-

 «ОПТИМИЗАЦИЮ» МЕДИЦИНЫ  
 НЕМЕДЛЕННО ПРЕКРАТИТЬ!

ВЕРНУТЬСЯ К СОВЕТСКОЙ 
 СИСТЕМЕ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ!

МЕДИЦИНУ НАДО 
СПАСАТЬ!

вально выдавливает людей в платную медици-
ну! Соответственно, идёт рост заболеваемости и 
смертности: мы на 44-м месте в РФ по смертно-
сти населения в трудоспособном возрасте и на 
38-м по младенческой смертности.

– В странах с высокой продолжительностью 
жизни первая причина смерти – онкология, – 
продолжает тему депутат Законодательного 
собрания Челябинской области Ольга МУ-
ХОМЕТЬЯРОВА, – а у нас – сердечно-сосуди-
стые заболевания. То есть наши люди до ес-
тественных мутационных процессов просто не 
доживают, они погибают на этапе неоказания 
своевременной медпомощи! Тех, кто попадает в 
больницу, стараются восстановить за пару-трой-
ку дней и отправить домой на долечивание. Но 
там на человека наваливаются домашние хло-
поты; многие, находясь на больничном, ещё и 
умудряются подрабатывать. В итоге, состояние 
здоровья только ухудшается. Нужно финансиро-
вать систему здравоохранения!

– Картина усугубляется ещё и безудержным 
ростом цен на лекарства, – считает депутат 
ГД РФ, член партии «Справедливая Россия» 
Василий ШВЕЦОВ. – За последнее время рост 
цен на некоторые лекарства составил 200, а 
то и 300%. Так, противовирусный «Арбидол» в 
некоторых аптеках стоит 260 руб., при макси-
мально допустимой цене – 162 руб., сироп от 
кашля «Лазолван» – 650 руб. при допустимой 
445 руб. и т.п. Причём в нашей области превы-
шение цен больше, чем по всему УрФО. Оно 
опережало даже рост доходов населения! В ходе 
прошлогодних проверок у нас было выявлено 
свыше двух тысяч нарушений в плане превы-
шения цен на лекарственные препараты. В 800 
случаях были возбуждены административные 
дела. Но максимальное наказание – штраф 50 
тысяч рублей. Для аптеки это всего несколько 
часов работы.

Поскольку ни правительство, ни минздрав не 
могут обеспечить реальный контроль за ценами 
на фармрынке, он предложил печатать предель-
но допустимые цены прямо на лекарственных 
упаковках.

ВЕРНУТЬ ФАПЫ И БЕСПЛАТНЫЕ 
ЛЕКАРСТВА!

Но где же взять денег на всё это в условиях эко-
номического кризиса и дефицита бюджета на всех 
уровнях? Представители партии рассуждают так: 
нужно искать там, где потеряли, а не там где светло.

– Конечно, легче всего сэкономить на здра-
воохранении, образовании и индексации пен-
сий, – говорит Валерий Гартунг. – Но давайте 
посмотрим, куда государство расходует больше 
всего денег? На госзакупки! До трети всех гос-
закупок осуществляются у единственного по-
ставщика. На сумму примерно 15 трлн рублей! 
К слову, объём государственного бюджета – 16 
трлн рублей! Если мы хотя бы на 10% снизим 
закупочные цены у этого поставщика, сэкономим 
уже 1,5 трлн рублей. Это в три раза больше, чем 
весь объём финансирования здравоохранения из 
федерального бюджета! Где ещё взять денег? 2,5 
трл рублей страна ежегодно недобирает только 
от ввозных пошлин, которые разворовываются. 
Нам есть, где брать деньги и куда их тратить!

Чтобы спасти систему здравоохранения, пар-
тия предложила конкретные меры. Во-первых, уд-
воить бюджет на здравоохранение – 6% от ВВП, 
вместо сегодняшних 3%. Во-вторых, вернуть в 
сёла и деревни ФАПы, а в аптеки – бесплатные 
лекарства по рецептам от врача. И самое глав-
ное – обеспечить медработникам зарплату госу-
дарственных служащих, приравняв их по статусу, 
соцпакету и пенсионному обеспечению.

Таким образом, требование доступной и 
бесплатной медицинской помощи стало шестым 
в ультиматуме партии, который она выдвину-
ла федеральному правительству под лозунгом 
«Делай или уходи!» Напомним, что первые 
пять требований сводятся к отмене сборов на 
капремонт, ликвидации транспортного налога, 
кредитной амнистии населения, обязательной 
индексации пенсий всем пенсионерам и приведе-
нию в порядок несправедливой системы оценки 
имущества и земли, которая повлекла за собой 
необоснованный рост соответствующих налогов. 
Под ультиматумом подписались уже 3 млн росси-
ян, цель – собрать 10  млн подписей.

Пока план справедливороссов будет пробивать себе дорогу 
через чиновничьи рогатки, уже сейчас Валерий Гартунг 

возвращает практику кризисных лет – формирует врачебные 
бригады, которые будут посещать отдаленные места 

области и оказывать медицинскую помощь. Приглашаем 
неравнодушных врачей поддержать акцию и принять в 
ней участие в качестве волонтеров, а местные власти, 

предпринимателей и горожан поддержать акцию финансовой 
помощью. Потребуется оплата медикаментов, расходов на 

доставку врачей. Местные власти должны будут предоставить 
помещения для проведения приемов. 

ДОЛОЙ КРЕДИТНОЕ РАБСТВО!
60 миллионов россиян закредитованы 
банками и микрофинансовыми 
организациями на 10 триллионов рублей. 
Это сравнимо с годовым бюджетом России!

Лидер «Справедливой России» Сергей Миро-
нов считает, что методы, которыми пользуются 
банки и МФО, –  людоедские! Кредит в банке 
под 25% годовых или «быстроденьги» до получ-
ки в микрофинансовой организации под 1000% 
годовых приводят к обнищанию россиян. А чем 
грозит вовремя непогашенный долг? Звонком 
в дверь коллектора-вышибалы. И люди снова 
занимают деньги, чтобы рассчитаться по нако-
пившимся долгам.

Это настоящее кредитное рабство! Вот 
почему «Справедливая Россия» внесла в Гос-
думу законопроект о полном запрете микрофи-
нансовых организаций и проведении кредитной 
амнистии граждан.

Партия предлагает создать специальную го-
сударственную структуру –  Народный государ-
ственный банк, который выкупит долги граждан 
у коммерческих банков по реальной, а не накру-
ченной ростовщиками процентной ставке.

Людям будет предоставлено право выплачи-
вать заем по 6–8% годовых, а по ипотеке –  0%. 
В случаях сложного экономического положения 
семьи государство должно предоставить чело-
веку длительную отсрочку по кредиту.

ПРЕЗИДЕНТ 
ПОТРЕБОВАЛ 
ПЕРЕСЧИТАТЬ  
ЗЕМЕЛЬНЫЙ НАЛОГ

В рамках акции «Правительство, 
делай или уходи!» мы требовали 
от правительства отказаться 
от грабительского расчета налога 
на землю.

На спецсовещании с правительством президент 
Владимир ПУТИН потребовал исправить 
механизм начисления налогов по кадастровой 
стоимости. Минэкономразвития  
уже получило президентское поручение –  
изменить расчет налога на землю!

В подавляющем большинстве случаев в нашем регионе бесплатно лечат только на 
словах.
Бюджетные больницы и ФАПЫ ликвидируются в нашей области десятками, получить медицинскую помощь по полису ОМС 
невозможно или же ее приходится ждать месяцами, что превращает процесс лечения в фарс. 
Власти всех уровней отворачиваются от проблемы или бессильно разводят руками. Лидеры партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Валерий Гартунг, Василий Швецов и Ольга Мухометьярова предложили конкретный план действий по спасению нашей системы 
здравоохранения.

– Такое уже было в 
моей практике, когда 

приходилось мне и моим 
соратникам приходилось 

брать на себя 
социальную функцию, с 
которой не справлялось 
государство, – говорит 

Валерий Гартунг.
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ФАЛЬШИВЫЕ ВЫБОРЫ «ЕДИНОЙ РОССИИ»
 22 мая отдельно взятая партия пыталась изобразить всенародный интерес к 
внутрипартийному вопросу. Вышло не очень. Хотели явки в 10%, реально получили 
меньше 3%. Остальное – приписки и подкуп.

КПСС В ШКУРЕ  
ЕДИНОРОССОВ
Что такое праймериз? Это внутрипартийный 
предварительный отбор кандидатов. Партия 
собирает желающих стать кандидатом, дает 
трибуну для программных заявлений, а тем, 
кто набрал больше голосов,  –  участвовать 
в выборах под своим флагом.

Что сделала «Единая Россия»? Превратила 
внутрипартийную процедуру в полномасштабный 
день выборов!

22 мая россиян вывели на избирательные 
участки. Удивление голосовавших сменилось 
недоумением: а почему все кандидаты только 
от «Единой России»?

Когда-то только КПСС проводила выборы 
коммунистов среди коммунистов. Сегодня «Еди-
ная Россия» примерила эту шкуру на себя.

АДМИН-РЕСУРС 
БЕЗ ГРАНИЦ
 В Челябинской области телефоны Центра за-
щиты прав граждан перед предварительными 
выборами буквально не замолкали. Жители 
области сообщали о фальсификациях и жало-
вались на административный ресурс. 

Учитель коркинской школы сообщила, что 
директор школы обязала всех учителей собрать 
с учеников и их родителей заполненные анкеты 
для досрочной регистрации выборщиков с указа-
нием адреса, даты рождения и контактного теле-

фона. «Я знаю, что по закону не должна собирать 
личные данные на несовершеннолетних, но ди-
ректор угрожает нам увольнением,» – рассказала 
женщина, которая попросила не публиковать ее 
фамилию. 

Копейчане жалуются, что на шкафчиках в 
детских садах незаконно расклеили агитацион-
ные плакаты кандидата-единоросса. «Это просто 
наглость, – говорится в письменном обращении 
копейчанина, – сегодня повел детей в садик и уви-
дел на шкафчиках агитацию ЕР. Уже и маленьким 
детям мозги промывать начали!». 

А в поселке Первомайский пожилые люди и 
инвалиды не могли дождаться соцработников, 
потому что тех привлекли к срочной работе на 
праймериз. «Обычно соцработник навещает мою 
маму регулярно, но в этот раз она долгое время 
не появлялась, – рассказал Александр, обратив-
шийся в приемную регионального отделения СР. – 
Работник пришла уже поздно ночью и объяснила, 

что навещать стариков им не дают, потому что 
заставляют заполнять бюллетени на предвари-
тельное голосование. А за отказ угрожают уволь-
нением».

Лидер регионального отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ Валерий Гартунг отправил 
депутатские запросы в Министерство Юстиции 
и прокуратуру, с просьбой проверить факты 
незаконного использования административного 
ресурса.

ПОЛТОРА МИЛЛИАРДА 
НА РЕПЕТИЦИЮ!
Предварительное голосование единороссы 
провели в помещениях настоящих избира-
тельных участков с привлечением настоящих 
членов участковых избирательных комиссий. 

ЦИК и Министерство образования заявляют: 
в использовании школ и труда членов избирко-
мов нарушений закона нет. А как быть со ст. 27 
закона «Об образовании в РФ», где черным 
по белому написано: деятельность политических 
партий в государственных и муниципальных 
образовательных организациях не допускается?

Деньги на кампанию тоже потратили настоящие. 
По предварительным подсчетам, фальшивые выбо-
ры обошлись россиянам почти в 1,5 млрд рублей!

Примерно 600 млн –  на организацию дебатов 
на местных каналах, 400 млн –  на наем агитато-
ров. Еще 200 млн  –  реклама на щитах и в прессе. 
Плюс печать бюллетеней, агиток, закупка урн для 
голосования. Единороссы уверяют, что деньги 
собственные, «из госфинансирования полити-
ческой партии». А из чего госфинансирование 
состоит? Из наших налогов, которые народ в бюд-
жеты платит!

НАСТОЯЩИЕ ВЫБОРЫ В ПАРЛАМЕНТЫ РЕГИОНОВ И ГОСДУМУ  
ПРОЙДУТ   18 СЕНТЯБРЯ 2016 ГОДА.

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»:  
В ТРУДНОЕ ВРЕМЯ РЯДОМ С ТОБОЙ!

Требуем отмены  
поборов  
за капремонт!
Конституционный суд по жалобе справедливороссов признал: 
насильно загонять россиян в «общий котел» незаконно! 

Государство обязано бесплатно отремонтировать те дома, которые народ 
приватизировал с гнилыми трубами и дырявыми крышами.

Но это не все! Мы требуем полной отмены поборов за капремонт 
до выполнения государством своих обязательств!

НАШИ ТРЕБОВАНИЯ

Законодательное собрание 
поддержало Валерия Гартунга

Полгода назад, в ноябре 2015 года, депутат Госдумы Валерий 
Гартунг предложил компенсировать введение системы ПЛАТОН 
путем отмены транспортного налога.

Чуть позднее в декабре аналогичное мнение по отмене транспортного 
налога для большегрузов высказал президент страны Владимир Путин.

Законодательному собранию Челябинской области потребовалось 
несколько больше времени, чтобы тоже разобраться в вопросе и принять 
сторону депутата от нашей области.

– Думали долго, решение далось нелегко, приходилось убеждать коллег, 
здравый смысл возобладал, – комментирует Валерий Гартунг. – Но все-таки 
с оговоркой. Взята только часть первоначального предложения. Я настаиваю 
на том, что транспортный налог нужно отменить для всех, а не ограничивать-
ся водителями большегрузов, на которых, бесспорно, с введением системы 
ПЛАТОН, налоговая нагрузка стала непосильной.

Сейчас мы собираем 10 млн подписей под требованиями к правитель-
ству. Одно из них – отмена транспортного налога. Кроме того, мы повторно 
вносим в ЗСО проект закона об обнулении ставок налога по Челябинской 
области или об их снижении до уровня Свердловской области».

СЕРГЕЙ МИРОНОВ В ЧЕЛЯБИНСКЕ: 
на выборах регион нацелился на лучший 
результат в России. Буду рад за уральцев
Председатель партии СР провел личный прием граждан в 
челябинском Центре защиты прав граждан «Справедливая 
Россия» и посетил тренинг для молодых политиков на озере 
Тургояк. 

Желающих попасть на прием 
лично к Сергею Миронову было 
много – в коридоре Центра защиты 
прав граждан «Справедливая Рос-
сия» выстроилась целая очередь. У 
большинства заявителей проблемы 
в сфере ЖКХ, капремонтов, рассе-
ления ветхих домов. Лидер спра-
ведливороссов принял каждого, дал 
подробные рекомендации о том, как 
действовать в каждом конкретном 
случае. 

До визита в Челябинскую об-
ласть Сергей Миронов уже побывал 
в Центрах защиты прав граждан во 
многих других регионах, но, по его 
мнению, в Челябинской области 
нарушений в сфере ЖКХ беспреце-
дентно много.

«Такой наглости со стороны 
управляющих компаний и ресурсных 
организаций, которые взимают за-
вышенные общедомовые нужды, я 
не встречал, пожалуй, нигде, – про-
комментировал он. – Это, видимо, 
такая особенность Челябинска».

Затем Сергей Миронов посетил 
тренинг для молодых политиков 
«Кадровый резерв СР» – десятки 
молодых перспективных юношей и 
девушек в течение нескольких дней 
осваивали тонкости ведения пред-
выборных кампаний под руковод-
ством ведущих политиков страны. 
Один из мастер-классов провел для 
них лидер челябинских справед-

ливороссов Валерий Гартунг, а на 
заключительную часть тренинга 
приехал глава партии Сергей Миро-
нов. На встрече с молодыми полити-
ками он призвал их к человечности: 
«Главное качество хорошего поли-
тика – это любовь к людям. Без нее 
не может быть эффективной рабо-
ты в политике», – напутствовал он 
молодежь.

Кроме того, Сергей Миронов 
встретился с южноуральскими жур-
налистами. Он дал положительную 
оценку работе регионального отде-
ления партии и сети центров защиты 
прав граждан. К слову, Челябинская 
область – единственный регион 
в России, где Центр защиты прав 
граждан СР создан практически в 
каждом крупном населенном пункте.  

Сергей Миронов выразил уве-
ренность в успешных результатах 
челябинских справедливороссов на 
предстоящих выборах в Госдуму. 
«Не скрою, на Челябинскую область 
у меня особые виды, – отметил он. – 
Здесь велико число активных изби-
рателей, к области прислушиваются 
соседи, и чем выше будет процент в 

Челябинской области, тем выше он 
поднимется у соседей и тем больше 
реальных голосов пойдет в принципе 
в копилку партии «Справедливая 
Россия». Я думаю, есть все основа-
ния полагать, что результат будет 
хорошим. Мандатов, уверен, будет 
точно больше одного. Процентов – 
больше, чем во все последние разы. 
Дело в том, что я поставил партии 
задачу: по итогам выборов стать 
второй по численности фракцией в 
Государственной думе. Не меньше 
этого. Если будет больше, ругаться 
не буду». 

Валентин Карпов из челябин-
ского поселка Смолино от 
лица тысяч жильцов пожа-
ловался лидеру российских 
справедливороссов на произ-
вол коммунальщиков. Особен-
но возмущает людей оплата 
общедомовых нужд, которая 
в три-четыре раза превышает 
индивидуальное потребление.

Муслимат Ибрагимова с 
улицы Шота Руставели, 25 и 
Елена Никулина из соседне-
го дома рассказали Сергею 
Михайловичу полукрими-
нальную историю о том, как 
руководители их ТСЖ тратят 
собираемые жителями домов 
деньги на собственные нуж-
ды, по сути самоустранились 
от выполнения своих прямых 
обязанностей, а полиция и 
прокуратура района угрожает 
самим жильцам.  

Примерно такая же ситуация 
сложилась и с управляющей 
компанией, о которой по-
ведала Татьяна Кнутарева, 
проживающая в доме 30 по 
Комсомольскому проспекту. 
Со слов Татьяны, руководство 
УК распоряжается народными 
средствами, покупает себе 
квартиры, оплачивает учебу 
в вузах своим отпрыскам. Но 
в этом случае хотя бы возбу-
ждено уголовное дело, ко-
торое расследуется уже два 
года.

Там же, в Копейске, в ре-
зультате уплотнительной 
застройки поселка Кадровик 
кардинально ухудшилась эко-
логическая ситуация, о чем 
поведал Александр Иванов с 
улицы Полярной. Строители 
«забыли» установить новые 
канализационные коллекто-
ры, насосы не справляются 
с подачей воды. На исправ-
ление ситуации с 2013 года 
из областного бюджета было 
выделено более 100 миллио-
нов рублей, но положение не 
изменилось.

Сергей Миронов выслушал и 
бедственную историю жите-
лей Копейска Валерия Сле-
сарева и Регины Потапенко с 
улицы Успенского, которым, 
вопреки всем решениям суда, 
городская администрация уже 
три года не выделяет благо-
устроенное жилье взамен их 
признанных непригодными 
к эксплуатации аварийных 
квартир.
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ЧТО СТРОИТЬ?

ЦЕНА ПРОЕКТА

ГОДОВОЙ ПАССАЖИРОПОТОК

ЦЕНА БИЛЕТА

РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ

45–60
МИЛЛИАРДОВ

70
МИЛЛИОНОВ

25
РУБЛЕЙ

РЕАЛЬНА

120–160
МИЛЛИАРДОВ

9
МИЛЛИОНОВ

600
РУБЛЕЙ

НЕДОСТИЖИМА

ЧЕЛЯБИНСКОЕ МЕТРО: 
достроить нельзя оставить

Ежегодно миллионы уходят из бюджета на поддержание 
недостроенного метро. Может быть, пора уже его 
достроить? Или закопать?

Метро в Челябинске начали строить еще 
в 1982 году. Но за треть века так и не 
построили. Ежегодно 300 миллионов из 

бюджета выделяется на поддержание недо-
строя – просто на то, чтобы тоннель не обру-
шился. Кстати, именно в этом году заканчива-

ется действие Государственной программы, в 
которой предусмотрено ежегодное финансиро-
вание строительства метрополитена. Поэтому, 
что делать с метро, надо решать уже сейчас. 

Эксперты утверждают, что просто бросить 
недострой нельзя. Для полной ликвидации про-
екта (заливки всех пройденных шахт бетоном) 
потребуется не менее 60 миллиардов рублей. 
При этом специалисты в один голос говорят, 
что провалы грунтов в самых неожиданных 
местах обязательно будут происходить. Что 
характерно, столько же денег требуется на то, 
чтобы метро достроить. 

«Вместо того, чтобы за 120 миллиардов тя-
нуть высокоскоростную магистраль между Че-
лябинском и Екатеринбургом к саммиту ШОС, 
лучше бы достроить метро за половину этой 
суммы, – комментирует депутат Государст-
венной Думы Валерий Гартунг. – Это важный 
шаг по формированию нового транспортного 
облика Челябинска, снижения нагрузки на 
уличную дорожную сеть и экологию города.

Естественно, исходный проект метро надо 
совершенствовать. Транспортный поток с вось-
мидесятых годов изменился, поэтому схему 
веток надо пересматривать. Тем не менее, во-
прос этот решать надо уже сейчас. Продолжая 
финансировать метро теми же темпами, (по 
600 миллионов в год), мы построим его только 
через 200 лет. Если динамика по оттоку насе-
ления из города сохранится, боюсь, что к тому 
времени ездить на метро будет некому. Если 
же, вместо финансирования ВСМ, выделить 60 
миллиардов на метро уже сейчас, то через три 
года первая ветка будет уже готова».

ВАШЕ МНЕНИЕ

Вот, что думают по поводу 
челябинского метро пользователи 
социальной сети ВКонтакте:

70,8 % – достроить
21,1 % – закопать
6,4 % – оставить недострой
1,8 % – другой вариант

1,8 % 

6,4 %

21,1 %

70,8 %

Где поставить запятую в судьбе челябинского метро, 
справедливороссы предлагают решать совместно с 
жителями города.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:  
ВСЕ ПРОБЛЕМЫ –  
ОТ БЕЗДЕЙСТВИЯ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА
Сергей Миронов рассказал челябинским журналистам 
о планах и предложениях СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

ДОСТАЛО

– Людей действительно достало. Достало, 
прежде всего, бездействие правительства. Ког-
да нам объясняют наши трудности санкциями, 
падением цен на нефть, это полная ерунда. Все 
наши трудности из-за того, что, как говорил про-
фессор Преображенский в «Собачьем сердце», 
«разруха в головах». Те страны, экономику 
которых мы привыкли называть «развитой ры-
ночной»,  в условиях кризиса делают две вещи: 
обязательно достигают, как минимум, непаде-
ния платежеспособного спроса – обеспечивают, 
чтобы у людей были деньги. А второй рукой они 
создают условия для того, чтобы было много 
товаров, потому что люди должны покупать еду, 
должны покупать товары первой необходимости. 
И для того чтобы товаров было много, они не 
душат бизнес большими налогами и дают очень 
дешевые кредиты – с нулевой или даже отрица-
тельной ставкой. Лишь бы брали кредиты, лишь 
бы развивали производство, создавали новые 
рабочие места. Наше правительство делает все 
с точностью до наоборот. 

ОТОВИНУТЬ ЛЮДЕЙ ОТ ВЛАСТИ

– Правительство, в том числе, в лице под-
держивающей его партии «Единая Россия», 
за последние годы сделало все, чтобы людей 
отодвинуть от возможности влиять на власть 
и участвовать в принятии решений. Они мето-
дично ликвидировали выборность мэров горо-
дов. Так называемые «всенародные выборы 
губернатора» таковыми не являются, потому 
что муниципальный фильтр позволяет выбрать 
себе удобных конкурентов. В законодательных 
собраниях понизили кворум для принятия любых 
решений до простого большинства (раньше он 
был – две трети и без оппозиции нельзя было 

принять решение). Но самый красноречивый 
пример того, как людей отодвинули от принятия 
решений – это история с капитальным ремон-
том. Государство в свое время не выполнило 
обязательств перед людьми, не отремонтирова-
ло дома, когда приватизировали жилье. Наше 
требование – разобраться с капитальным ре-
монтом и здесь уже конституционный суд высту-
пил на нашей стороне. 

ВЫТЯГИВАТЬ «ЕДИНУЮ РОССИЮ» 
СЕЙЧАС НИКОМУ НЕ НУЖНО

– Мне кажется, что итоги выборов в Госдуму 
в этом году для президента будут сигналом о 
том, нужно менять курс правительства или нет. 
Если люди в большинстве проголосуют за тех, 
кто требует перемен, то это будет очень хоро-
шим знаком. Я убежден, что выборы в этом году 
будут на порядок честнее и прозрачнее, чем в 
2011 году. Сегодня ни президенту, ни админи-
страции не нужно вытягивать рейтинг «Единой 
России», потому что президент имеет поддер-
жку всех парламентских партий. 

Если оппозиционные партии получат зна-
чительное количество голосов, а я очень на 
это рассчитываю, то для президента это будет, 
конечно, серьезным сигналом для возможных 
кадровых перестановок. По моей оценке, сразу 
Медведева в отставку он не отправит, это он 
сделает уже ближе к выборам президента. Но, 
скорее всего, начнет штучно менять министров.

ВРЕДИТЕЛИ В МИНИСТЕРСТВЕ

– Господина Ливанова я откровенно назы-
ваю вредителем, потому что он разрушил все 
наше российское образование, которое было 
признано лучшим в мире. Единый государст-
венный экзамен – это путь к дебилизации всего 
нашего населения. Эти эксперименты немедлен-
но нужно прекращать. Осенью был очередной 
Чемпионат мира по математике в Тайланде. 
Такие соревнования среди школьников начались 
после войны. И лет сорок мы стабильно занима-
ли первые места. Золотая медаль всегда была 
наша. 

В 2007 году впервые по всей стране был вве-
ден ЕГЭ, а в 2008 году впервые за всю историю 
наша сборная вдруг заняла второе место. Три 

года подряд потом она оставалась на втором 
месте, затем спустилась на четвертое место, а 
в 2015 году впервые за все время проведения 
международных олимпиад среди школьников 
по математике, наша команда не вошла даже в 
двадцатку лучших. Это деградация. Школьников 
отучают думать. Только натаскивают на реше-
ние тестов. 

Кроме того, у нас большие претензии к ми-
нистру сельского хозяйства. Который то трак-
торами сыр импортный давить придумывает, 
вместо того, чтобы людям его раздать, то вдруг 
перебросить воду из Оби в Китай... 

Открою один секрет. Я не сомневаюсь, что 
в будущем седьмом созыве Государственной 
Думы наша фракция, во-первых, увеличится, а 
во-вторых, у нас будет большая ротация. Наши 
люди будут востребованы. Появятся и губерна-
торы от нашей партии, и члены правительства, 
по крайней мере, на уровне заместителей. 

БУДУЩЕЕ ОПРЕДЕЛИТСЯ  
В СЕНТЯБРЕ

– Я уверен, что от выборов будет зависеть 
наше будущее. Не только состав Государствен-
ной Думы, но и те будущие законы, которые, 
я надеюсь, будут в большинстве своем прини-
маться в пользу людей труда, в пользу пенсио-
неров, а не в пользу кучки олигархов и чиновни-
ков. Поэтому мы серьезно готовимся. Я уверен, 
что здесь, в Челябинской области избиратели 
поддержат Валерия Гартунга. Они его хорошо 
знают. И в целом нашу партию поддержат. 
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СЛОВА И ДЕЛА
По телевизору чиновники от партии власти бодро отчитываются о показательных 
капремонтах, стабильности, порядке и самых радужных перспективах. А с реальной 
жизнью, и настоящими проблемами граждан приходится разбираться оппозиции. 

На многочисленных встречах Валерия Гар-
тунга с населением области всегда нахо-
дятся люди, которые просят депутата пойти 

и посмотреть, в каких условиях они живут. Им не 
дает покоя чудовищный диссонанс между теле-
визионной реальностью и настоящей жизнью. 

БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТЬ И ГРЯЗЬ

Ответственность и порядок в малых городах 
области зачастую можно увидеть только на ре-
кламных баннерах. На фото бывшее общежитие 
в копейском поселке Железнодорожный. Здесь 

не просто страшно. Уровень разрухи достигает 
по-настоящему гротескных размеров. Подвал 
залит зловонными канализационными водами, 
подъезды, коридоры и места общего пользова-
ния, судя по виду, не ремонтировались никогда. 
Заросшие грибком и грязью стены изрисованы 
местными хулиганами. Местные жители, у многих 

из которых малень-
кие дети, рассказы-
вают, что в темное 
время суток из 
квартиры лучше не 
выходить. Не только 
потому что осве-
щения в подъезде 
нет, не было и не 
будет, но и потому 
что по вечерам дом 
превращается в притон для наркоманов. «Кому 
мы только не жаловались, – рассказала местная 

жительница депутату. – Помощи ника-
кой. Они просто не хотят знать о нас, 
слышать. Как будто не существует этого 
общежития». Валерий Гартунг подклю-
чил к решению проблем дома юристов 
Центра защиты прав граждан «Справед-
ливая Россия». Сейчас готовится депу-
татский запрос – по закону его власти 
проигнорировать не смогут. 

КАПИТАЛЬНАЯ РАЗРУХА

Как на самом деле проводятся в 
нашей области капитальные ремонты, 
показали депутату жители поселка 
Новосинеглазово. В доме по улице Че-
лябинской, 41б совсем недавно был про-
веден капитальный ремонт. Как выясни-
лось, кругленькая сумма из фонда регионального 
оператора ушла на создание выгребной ямы, 
которая регулярно переполняется и заливает 

фекалиями единст-
венную подъездную 
дорогу. При этом, 
в доме нет качест-

венной 
воды – 
только техническая, канализации, 
отопления. А за электроэнергию 
приходят грабительские счета – по 
6-7 тысяч рублей с комнаты. «Самое 
ужасное, что по-видимому, местные 
власти не собираются ничего делать с 
этим домом, – комментирует Валерий 
Гартунг. – Нельзя это так оставлять, 
будем разбираться». По ситуации с 
новосинеглазовским домом депутат 

готовит запросы в жилищную инспекцию и в 
прокуратуру.

ДОРОЖНАЯ АНАРХИЯ

Дорожная революция партии власти, как это 
свойственно революциям, ни к чему хорошему 
не привела. И если на главных улицах столицы 
области еще что-то как-то ремонтируется, то в 
отдаленных районах и в малых городах дороги 
с каждым месяцем становятся все более труд-
нопроходимыми. Где-то граждане пишут целые 
пачки жалоб местным властям, где-то пытаются 
сами засыпать ямы. По мнению депутата Ва-
лерия Гартунга, проблема требует централизо-
ванного решения. «Дороги в области в ужасном 
состоянии. Их фактически нет, есть только 
направления, – отметил он. – Власти, трижды 
собирая с нас транспортный налог, дороги делать 
не торопятся. Сейчас те деньги, которые собира-
ются с автомобилистов, расходуются непонятным 
образом. В бюджет попадают, но до ремонта 
дорог не доходят, а если и доходят, то дороги 
получаются одноразовыми – весной они сходят 
вместе со снегом. Недавно Законодательное со-

брание приняло решение дополнительно 
выделить на ремонт дорог 2 200 миллио-
нов. Мы считаем, что этого недостаточно. 
Нужны деньги из федерального бюджета. 
И деньги эти должны использоваться на 
строительство дорог, а не рассовываться 
по карманам чиновников».

Кто толкает область  
в яму кризиса?

На днях Госстат обнародовал результа-
ты социально-экономического развития 
области за первый квартал 2016-го года. 

Увы, они оказались неутешительными. Даже по 
сравнению с провальным 2015 годом, обнару-
жилось падение. Причем снижение идет более 
резкое, чем в среднем по России и чем в дру-
гих сходных по экономике областях – Липецкой 
и Свердловской. 

«Снижение объемов обрабатывающих 
производств составило 7,5% (аналогичный 
показатель в целом по РФ составил 3,1%), – 
рассказывает Павел Рыжий. – Наиболее нега-
тивную динамику показали металлургия – 9,8 % 
и машиностроение – 12,6%». 

Следом за производством закономерно 
поползли вниз зарплаты (3,8 %) и доходы насе-
ления (14,9 %). Причем снижение, опять же, в 
разы более резкое, чем в среднем по России. 
Таким образом, становится очевидно: в том, 
что область плохо живет, виноват не Обама 
и не цены на нефть, а некие другие факторы 
регионального масштаба. И самое печальное, 
что предпосылок для улучшений пока не видно. 
Ведь для роста производства нужен спрос, для 
того, чтобы спрос был, у населения должны 
быть хорошие зарплаты, а откуда им взяться, 
если в промышленном регионе производство 
падает? 

По мнению экс-министра экономического 
развития Павла Рыжего, проекты, которые 

созданы для того, чтобы перезапустить про-
мышленный рост, эффекта не принесут. «Что 
придумало правительство для того, чтобы 
исправить ситуацию? – рассуждает Павел Ры-
жий. – Индустриальный парк «Малая Соснов-
ка» (с 2011 года простаивает без резидентов), 
ТЛК «Южноуральский» (вложены миллиарды 
рублей, но нет загрузки и нет инвесторов) 
и ВСМ «Екатеринбург-Челябинск», которая 
может быть построена только за счет привле-
чения иностранных технологий и иностранных 
трудовых ресурсов. А значит, очередные мил-
лиарды инвестиций пройдут мимо челябинской 
промышленности. Об эффективности исполь-
зования бюджетных средств в регионе говорить 
не приходится. Это и неудивительно, ведь един-
ственный региональный орган, отвечавший 
за промышленность – Министерство промыш-
ленности и природных ресурсов Челябинской 
области – был ликвидирован еще в конце 
2014-го года. Вместо него функционирует ряд 
по сути коммерческих организаций, также по-
требляющих средства областного бюджета (на 
их содержание в 2016-м году будет потрачено 

не менее 25 млн. руб.), но с гораздо меньшей 
степенью подконтрольности в расходах».

Эксперты обнаружили, что экономика Челябинской области 
падает быстрее, чем в других регионах. Почему так происходит? 
Эксклюзивной информацией поделился экс-министр 
экономического развития Челябинской области Павел Рыжий. 

ПЕРВЫЙ КВАРТАЛ 2016 ГОДА В % ПО ОТНОШЕНИЮ К ПЕРВОМУ КВАРТАЛУ 2015

УРОВЕНЬ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ ДОХОДЫ НАСЕЛЕНИЯ

ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ 90,2

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ 101,1

ЛИПЕЦКАЯ ОБЛАСТЬ 96,1

ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ

ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ 87,4

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ 143,1

ЛИПЕЦКАЯ ОБЛАСТЬ 120,6

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ85,1    96,1

96,2 99,5

МАШИНОСТРОЕНИЕМЕТАЛЛУРГИЯ

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ считает, что спасти 
положение может только 
резкая перемена курса. 

«Областная 
власть не может 
использовать име-
ющийся мощный 
промышленный 
потенциал для обес-
печения экономиче-
ского роста, – ком-
ментирует лидер 
региональной 
СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ, депутат Госдумы Валерий Гар-
тунг. – Вместо этого выбран путь увеличения 
налогового бремени на жителей области и 
сокращения расходов на социальные про-
граммы. Мы считаем такой подход абсолютно 
ошибочным, ведущим область в тупик. Для 
того чтобы остановить резкое снижение дохо-
дов населения и поддержать наиболее уязви-
мые категории граждан, мы предлагаем от-
менить взносы на капремонт, транспортный 
налог и «медведевский оброк», кроме того, 
необходимо провести справедливую индекса-
цию пенсий, объявить кредитную амнистию и 
национализировать банковскую систему». 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ добавила 
солнца в праздник детства

Подарки, сюрпризы, поздрав-
ления и веселые игры – настоящий 
праздник детства подарила партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ юным 
южноуральцам. Во многих меропри-
ятиях приняли участие депутаты 
Государственной Думы Валерий 
Гартунг и Василий Швецов.

На празднике в поселке Роза 
артисты-пираты учили ребят быть 
юнгами. С подарками и поздравле-
ниями для малышей здесь побывал 

парламентарий Валерий Гартунг. 
Он не только поздравил ребятишек, 
но и поучаствовал вместе с ними 
в конкурсе рисунков на асфальте. 
Дети рисовали цветными мелками 
корабли и фрегаты, а Валерий Кар-
лович – кита.

В Коркинском садике «Дельфин» 
1 июня, благодаря Детскому фонду 
Валерия Гартунга, появился детский 
электромобиль. В прошлом году 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

помогла оборудовать здесь площад-
ку для изучения правил дорожного 
движения. Теперь занятия малышей 

будут более нагляд-
ными.

А в Челябинске 
особые поздравления 
достались детям из 
малоимущих семей 
и детям с ограничен-
ными возможностями 
здоровья. Они полу-
чили от Детского фон-
да Валерия Гартунга 
приглашения на спек-
такль в кукольный 
театр и удивительный 

праздник с участием четвероногих 
артистов в Культурно-досуговый 
центр ЧКПЗ.

ДЕТСКИЙ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД ВАЛЕРИЯ ГАРТУНГА 
HTTPS://VK.COM/FOND_GARTUNGA

1 июня на главных площадях и в скверах крупных городов 
и поселков Челябинской области можно было увидеть 
удивительные солнечно-желтые облака – это сотни летающих 
воздушных шаров от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
приготовленные для самых маленьких жителей области.

Пересчитали пенсию  
по справедливости

Дело в том, что по советскому пенсионно-
му законодательству размер пенсии по 
Списку № 1 был выше, чем по Списку 

№2. И поэтому гражданам не надо было пере-
считывать пенсию при выработке стажа, необ-
ходимого для назначения пенсии по Списку № 
2. С учетом нового законодательства, пенсии по 
Списку № 2 получаются на 2-3 тысячи рублей 
выше. 

По вопросу условий централизованного пе-
рерасчета досрочных пенсий лидер региональ-

ной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Валерий Гартунг 
встретился с  управляющим ОПФР по Челябин-
ской области Виктором Чернобровиным. В ходе 
встречи Виктор Чернобровин сообщил, что по 
действующему законодательству перерасчет 
досрочных пенсий производится специалистами 
территориальных органов ПФР исключительно 
на основании заявления гражданина. 

Поэтому, чтобы узнать, может ли пенсия 
быть выше, гражданам следует обращаться 
с документами и заявлением в управление 
ПФР по месту жительства (287-67-67) или в 
Центр защиты прав граждан «Справедли-
вая Россия» по телефону 8 800 350 33 90.

Для того чтобы пенсионерам не приходилось 
каждый раз обращаться лично, депутат Госдумы 
Валерий Гартунг планирует подготовить зако-
нопроект, который позволит  ПФР проводить 
перерасчеты пенсий в беззаявительном порядке 
всем досрочникам. 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ТАТЬЯНА ИВАНОВА:

– Мой муж до пенсии работал нагреваль-
щиком на трубопрокатном заводе. Узнав, что 
пенсия у него может быть выше, мы обраща-
лись в районный ПФР, обошли все инстанции: 
областной ПФР, приемную «Единой России», 
Медведева, Путина – никто нас и слушать не 
хотел. Реальную помощь нам оказали только в 
«Справедливой России». Благодаря депутат-
скому запросу Валерия Гартунга, мужу пере-
считали пенсию и перечислили недоплаченные 
за эти годы 45 000 рублей.

Доплату в 45 000 рублей к пенсии сделал ПФР 
челябинскому пенсионеру, благодаря запросу депутата 
Валерия Гартунга. По мнению юристов, право на более 
высокую пенсию имеют еще тысячи южноуральцев. 

Напутствие к экзаменам
Депутат Госдумы Валерий Гартунг поздравил школьников 
Ленинского района Челябинска с праздником последнего 
звонка. 

Юбилейный шестидесятый 
выпуск учеников школы № 108 
поздравляли не только родители 
и учителя, но и депутат Государст-
венной Думы. Он дал школьникам 
напутствие перед экзаменами и 
пожелал успехов. 

«Сегодня школьники подводят 
итоги одинадцатилетнего труда. 
Я решил разделить эту радость с 
родителями, детьми, учителями, – 
отметил он. – Получил огромное 
удовольствие, посмотрев, какие 
дети выросли, какие они творче-
ские и талантливые. Уверен, у них 
большое будущее впереди». 

Для учеников присутствие 
такого гостя стало приятным 
сюрпризом. «Мы были очень рады, 
что Валерий Карлович пришел, пе-
реживал вместе с нами, смотрел 
наши выступления, – делится впе-
чатлениями выпускница Марина 
Мартынюк. – Все мы очень волно-
вались: и родители, и учителя, и 
мы, ученики, конечно».

Поздравление депутат под-
крепил подарками выпускникам. 
А те отблагодарили его яркими 
творческими номерами – песнями 
и скетчами, и, конечно, школьной 
лирикой.

ШТОРМОВОЙ ДЕНЬ 
РОССИИ
Справедливороссы отметили 
государственный праздник серией 
концертов и спортивными успехами.

День России в этом году выдался бурным – 
из-за проливного дождя и шквалистого ветра 
падали деревья и ломались даже самые креп-
кие зонты. Однако жители области такую про-
верку на прочность легко выдержали – празд-
ничные встречи с депутатом легко собирали 
полный зал, несмотря на погоду.

А традиционная сдача норм ГТО, посвящен-
ная Дню России, получилась совсем уж экстре-
мальной – если бы не желтые дождевики, ко-
торые подарила участникам СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, спортсмены промокли бы до нитки.

В этом году к физкультурникам-активистам 
присоединился и депутат Государственной 
Думы Валерий Гартунг. Нормы, предусмо-
тренные для своего возраста, он счел слишком 
легкими и сдал нормативы прописанные для 
18-29-летних.

«Сегодняшние результаты показали, что в 
подтягиваниях я могу дать молодежи фору, а 
вот бежать стометровку мне уже сложнее, – от-
метил он. – Буду тренироваться дальше, чтобы 
не отставать от молодежи. Заниматься спортом 
никогда не поздно и всегда полезно!»

ОБЫСКИ  
В АДМИНИСТРАЦИИ 
ЕТКУЛЬСКОГО 
РАЙОНА

Жители области активно обсуждают 
обыски, которые на днях прошли в адми-
нистрации Еткульского района. Несмотря 
на то, что факт обысков уже стал достоя-
нием общественности, областные СМИ его 
замалчивают, а глава района и представи-
тели Следственного комитета для коммен-
тариев недоступны. По неподтвержденным 
данным, у следствия есть вопросы к адми-
нистрации по поводу расходования бюд-
жетных средств. 
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«Справедливая Россия» знает, где взять деньги, и предлагает 6 эффективных шагов 
для выхода страны из кризиса.

1. ВВЕСТИ ПРОГРЕССИВНУЮ 
ШКАЛУ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ –     

     ОБЕЗЖИРИТЬ ОЛИГАРХОВ
1,5 трлн рублей заработает государство на вве-
дении прогрессивной шкалы подоходного нало-
га. Сегодня налоги одинаковы и для работяги 
с зарплатой 20 тысяч, и для олигарха, получаю-
щего миллиард!

Мы предлагаем освободить граждан с низким 
уровнем дохода от уплаты налогов. Если зар-
плата ниже 20 тысяч рублей –  0% подоходного 
налога; от 20 до 100 тысяч –  13%; для тех, кто за-
рабатывает миллион рублей, – 25%. А тот, у кого 
в месяц 100 млн и больше, –  будь добр, отдай 
в бюджет половину дохода.

! 1,5 трлн рублей, полученных от введения 
прогрессивной шкалы налога хватит на ка-

премонт всех российских автодорог, а также 
строительство асфальтовых дорог до каждой 
отдаленной деревни и хутора!

2. ОТМЕНИТЬ ВОЗВРАТ  
НДС ДЛЯ ЭКСПОРТЕРОВ  

      НЕФТИ И ГАЗА
1 трлн 700 млрд рублей даст бюджету отмена 
возврата НДС для экспортеров нефти и газа.

Госкорпорации вывозят из страны стратеги-
чески важное сырье, получают баснословные 
деньги, а им за это государство еще и налог 
на добавленную стоимость компенсирует! 
Несправедливо! Возмещение НДС всегда было 
направлено на стимулирование экспорта высо-
котехнологичной продукции, но не сырья.

! 1 трлн 700 млрд рублей хватит на ре-
монт ветхого и расселение аварийного 

жилфонда.

3. НАВЕСТИ ПОРЯДОК 
В ГОСЗАКУПКАХ

Наведем порядок в госзакупках и управлении 
госсобственностью –  сэкономим деньги, ко-
торые можно направить на финансирование 
образования и здравоохранения.

Сегодня до 30% госзакупок производятся 
у одного поставщика. Это ведет к отсутствию 
конкуренции и процветанию коррупции. Если 
выстроить грамотную схему проведения гос-
закупок, этого можно будет избежать. Даже 
по самым скромным подсчетам, это реально 
сэкономит от 1,5 до 2 трлн рублей!

! 2 трлн рублей хватит на полное восста-
новление инфраструктуры села –  открытие 

медпунктов и детских садов, запуск школь-
ных автобусов в отдаленные деревни и села.

4. НАЦИОНАЛИЗИРОВАТЬ 
ПРЕДПРИЯТИЯ    

      НЕЭФФЕКТИВНЫХ  
      СОБСТВЕННИКОВ
В стране банкротятся и разваливаются сотни 
предприятий. Сотни тысяч людей выброшены 
на улицы! Требуем изъять у неэффективных 
собственников разваливающиеся заводы 
и восстановить их. Налоги, которые станут 
платить в казну восстановленные заводы, 
будут приносить минимум 500 млрд рублей 
в год.

! 500 млрд рублей хватит на ежемесячные 
выплаты по 1000 рублей для 40 млн рос-

сиян в течение целого года! Это Дети войны, 
инвалиды, матери-одиночки, а также мало-
обеспеченные граждане.

5. ВЗЯТЬ ТАМОЖНЮ  
ПОД КОНТРОЛЬ

Таможня –  это самая настоящая «черная дыра», 
в которую ежегодно проваливается 2–2,5 трлн 
рублей! Стоимость ряда товаров после пересече-
ния российской границы не совпадает с суммами 
при его отправлении из страны-экспортера. Не-
удивительно, ведь таможня находится вне госу-
дарственного надзора! Таможню нужно передать 
на контроль Федеральной налоговой службе.

! Вдумайтесь: 2,5 трлн рублей! Этих денег 
хватит, чтобы каждому пенсионеру России 

добавить 5 тысяч рублей к пенсии.

6. ВВЕСТИ ГОСМОНОПОЛИЮ  
НА ПРОИЗВОДСТВО И ОБО- 

      РОТ ЭТИЛОВОГО СПИРТА
Около половины продаваемого в России ал-
коголя производится нелегально. Водочные 
«короли», игнорируя покупку акциза, ежегодно 
недоплачивают в казну 600 млрд рублей! Только 
госрегулирование алкогольного рынка обеспечит 
сбор налогов и обезопасит россиян от травли 
суррогатом.

! 600 млрд рублей, заработанных на акци-
зах, хватит на повышение заработных плат 

всем российским бюджетникам.

ГДЕ ВЗЯТЬ ДЕНЬГИ  
НА ВЫХОД  
ИЗ КРИЗИСА?
У правительства триллионы лежат под носом!  
А оно придумывает новые поборы и налоги,  
выжимая последние соки из россиян

У ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ДЕНЬГИ ЛЕЗУТ  
ИЗ УШЕЙ!
В ответ на жалобы крымских 
пенсионеров, не получивших 
индексацию к пенсии, российское 
правительство посоветовало 
«держаться».

Это поразительная ситуация! Если бы чиновни-
ки-единороссы полезли в карманы, вывернули 
бы их, и оказалось, что случайно забыт кошелек, 
я понимаю. Министры кошельков не носят.  
Но ведь правительство не о своих карманах го-
ворит. Чиновники о бюджете России так говорят! 
А в бюджете без движения валяется 7,8 трлн 
руб лей. Это полугодовые расходы страны! 
Полгода можно не собирать налоги, таможен-
ные пошлины, штрафы не брать, пени. Стране 
полгода не нужно зарабатывать себе на жизнь, 
потому что есть такая заначка!

Я подозреваю, что здесь имеет место вме-
шательство нашего «доброго» олигархического 
бизнеса, который не хочет системно ограничи-
вать валютные спекуляции и вообще финан-
совые спекуляции –  он с ними слишком тесно 
связан, слишком сильно к ним привык!

Когда я разговариваю с дорожниками, а та-
кое иногда бывает, они честно говорят: родной, 
мы строим дорогу, для того чтобы потом ее ре-
монтировать. Смысл строительства дорог в том, 
чтобы превратить их в «черные дыры» бюджета, 
чтобы бюджет вечно и всегда платил за ремонт 
этой дороги, понимаете?

И так у нас власть ведет себя 
абсолютно во всем.  

У них триллионы из ушей лезут,  
а они экономят на детях и стариках!

Михаил ДЕЛЯГИН 
директор Института  

проблем глобализации

МИНИМАЛЬНАЯ ПЕНСИЯ = 20 000 РУБЛЕЙ! СТИПЕНДИЯ = 10 000 РУБЛЕЙ! 

ЭТО НОРМА! ЭТО СПРАВЕДЛИВО!

Центры защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
ЧЕЛЯБИНСК  Региональное отделение: пр. Ле-
нина, 83, 3 этаж, оф. 310б. Приём: среда, с 9:00 до 
17:00. Тел. 8 (351) 265-55-22.

 Общественная приёмная депутатов Госу-
дарственной Думы ГАРТУНГА В.К., ШВЕЦОВА 
В.Г. г. Челябинск, ул. Горелова, 12, каб. 4. Приём: 
вторник, среда, пятница, с 9:00 до 13:00. Тел. 8(351) 
259-70-29.

 Законодательное Собрание Челябинской об-
ласти, ул. Кирова, 114, каб. 9. Приём: вторник, с 
9:00 до 12:00. Тел. (351) 239-87-10, (351) 777-11-77.

 Центральное: ул. Курчатова, 19, оф. 3. Приём: 
понедельник, среда, четверг, с 10:00 до 12:00. Тел. 
211-01-53.

 Советское: ул. Курчатова, 19, оф. 3. Приём: 
вторник, с 10:00 до 13:00. Тел. 211-01-53.

 Металлургическое: ул. Сталеваров, 5а, оф. 9. 
Приём: среда – с 15:00 до 17:00, пятница – с 11:00 
до 13:00. Тел. 225-08-23.

 Калининское: ул. Молодогвардейцев, 60в, оф. 
700/4. Приём: вторник, с 14:00 до 16:00. Тел.: 8 (351) 
909-53-59, 8-908-069-38-86.

 Курчатовское: ул. Молодогвардейцев, 60в, оф. 
700/4. Приём: пятница, с 16:00 до 18:00, понедель-
ник, среда, четверг – с 13:00 до 17:00. Тел. 8-904-
307-36-25.

 Тракторозаводское: пр. Ленина, 2, каб. 307/1. 
Приём: понедельник, вторник и четверг – с 9:00 до 
12:00, суббота с 14:00 до 16:00. Тел. 8 (351) 200-42-65.

 Ленинское: ул. Ф. Горелова, 12 (отдел персо-
нала, каб. 4). Приём: среда, с 9:00 до 13:00. Тел. 8 
(351) 259-70-29.

АГАПОВСКИЙ РАЙОН 
 п. Агаповка, ул. Пролетарская, 33а. Приём: по-

недельник–пятница с 10:00 до 16:00. Тел. 8-922-717-
20-99.

АРГАЯШСКИЙ РАЙОН
 п. Аргаяш, ул. Комсомольская, 8. Приём: втор-

ник с 12:00 до 14:00, пятница с 15:00 до 17:00. Тел. 
8-908-576-75-15.

АША
 ул. Ленина, 2, оф. 2. Приём: среда–пятница, с 

9:00 до 13:00. Тел. 8-902-612-47-95.

БРЕДИНСКИЙ РАЙОН
 п. Бреды, ул. Ленина, 25, оф. 4. Приём: поне-

дельник–пятница с 10.00 до 13.00. Тел. 8-922-748-
93-76.

ВАРНЕНСКИЙ РАЙОН
 с. Варна, ул. Спартака, 1 (теплосети). Прием: 

понедельник – пятница, с 10:00 до 12:00. Тел. 8-951-
485-87-90.

ВЕРХНЕУРАЛЬСКИЙ РАЙОН
 г. Верхнеуральск, ул. Советская, 34. Приём: 

понедельник – пятница, с 9:00 до 16:00, суббота, с 
10:00 до 13:00. Тел. 8 (35143) 2-27-95.

ВЕРХНИЙ УФАЛЕЙ
 ул. Макарова, 1. Приём: понедельник – пятни-

ца, с 9:00 до 16:00. Тел. 8 (35164) 2-34-78.

ЕМАНЖЕЛИНСК
 ул. Чайковского, 5, 2 этаж. Приём: понедель-

ник, среда, пятница, с  10:00 до 12:00. Тел. 8-912-
409-94-26.

ЗЛАТОУСТ
 ул. Скворцова, 2. Приём: понедельник–пятни-

ца, с 9:00 до 12:00. Тел. 8 (35113) 62-33-10.

КАРАБАШ
 ул. Металлургов, 3, каб. 418. Приём: пятница, с 

14:00 до 16:00. Тел. 8-912-476-68-75.

КАСЛИ
 ул. Ретнева, 6. Приём: среда – с 12:00 до 13:00, 

пятница – с 12:00 до 13:00. Тел. 8-922-697-94-47.

КАТАВ-ИВАНОВСК
 ул. Д. Тараканова, 6, каб. 1 (ДК цементников). 

Приём: вторник, с 10:00 до 13:00. Тел. 8-919-348-
55-50.

КИЗИЛЬСКИЙ РАЙОН
 с. Кизильское, ул. Дружбы, 11, оф. 2. Поне-

дельник, вторник, среда, с 10:00 до 13:00. Тел. 8 
(35155) 3-09-78.

КОПЕЙСК
 ул. Борьбы, 10, 2 этаж. Приём: понедельник, 

вторник, пятница, с 9:00 до 13:30, прием юриста по 
пятницам с 10:00 до 13:00. Тел. 8 (35139) 41-820.

КОРКИНО
 пр. Горняков, 4. Приём: понедельник – пятни-

ца, с 15:00 до 18:00.

 поселок Роза, ул. 50 лет Октября, 29. Приём: 
понедельник, среда, пятница, с 10:00 до 12:00. Тел.  
8 (35152) 4 64 77.

КРАСНОАРМЕЙСКИЙ РАЙОН
 с. Миасское, ул. Кирова, 59. Приём: вторник, с 

10:00 до 14:00. Тел. 8-904-806-01-21.

КУНАШАКСКИЙ РАЙОН 
 с. Кунашак, ул. Ленина, 82. Приём: пятница и 

суббота, с 9:00 до 12:00. Тел. 8 (35148) 3-12-86.

КЫШТЫМ
 ул. Республики, 17 (ТК «Гермес»), 3-й этаж, 

оф. 5/2. Приём: понедельник, вторник, с 17:00 до 
19:00. 

МАГНИТОГОРСК
 ул. Гагарина, 35, оф. 209. Приём: вторник, с 

10:00 до 18:00. Тел. 8 (3519) 21-15-40. Оф. 215 – 
второй и четвертый вторник каждого месяца с 17:00 
до 19:00. 

МИАСС
 ул. Макеева, 39/220. Приём: понедельник – 

пятница, с 10:00 до 14:00. Тел. 8 (3513) 59-00-33. 
 ул. Романенко, 50б, эт. 3. Приём: вторник, чет-

верг, с 17:00 до 19:00. Тел. 8 (3513) 29-80-84.

НАГАЙБАКСКИЙ РАЙОН
 с. Фершампенуаз, ул. К. Маркса, 57. Приём: 

понедельник–пятница, с 9:00 до 12:00, суббота, с 
12:00 до 14:00. Тел. 8-902-608-21-96.

НЯЗЕПЕТРОВСК
 ул. Ленина, 14, 1 этаж. Приём: понедельник, 

пятница, с 10:00 до 12:00.  Тел. 8-950-741-28-81.

ОЗЁРСК
 ул. Октябрьская, 7, оф. 308. Приём: вторник и 

четверг, с 14:00 до 17:00. Тел. 8-922-703-31-04.

ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОН
 с. Октябрьское, ул. Набережная, 5. Приём: 

вторник, четверг, суббота, с 9.00 до 13.00. Тел. 8 
(35158) 5-27-92.
 
ПЛАСТ

 ул. Октябрьская, 66а. Приём: пятница, с 11:00 
до 13:00. Тел. 8 (35160) 2-08-20.

САТКА
 ул. 100 лет комбинату «Магнезит», 8. Прием по 

понедельникам на первой неделе месяца с 9:00 до 
14:00. Тел. 8 (35161) 4-22-49.

СОСНОВСКИЙ РАЙОН
 с. Долгодеревенское, ул. Свердловская, 2а. 

Приём: четверг, с 8:00 до 12:00. Тел. 8-951-805-94-
47.

ТРЁХГОРНЫЙ
 ул. К. Маркса, 39. Приём: суббота с 12:00 до 

16:00.
 Тел. 8-919-112-34-03.

ТРОИЦК
 ул. Карташова, 37, оф. 10. Приём: вторник, 

четверг, с 14:00 до 17:00. Тел. 8-351-900-58-19.

УВЕЛЬСКИЙ РАЙОН
 п. Увельский, ул. Ломоносова, 44. Приём: втор-

ник, с 10:00 до 12:00, пятница, с 15:00 до 17:00.  
Тел. 8 (35166) 3-18-59.

УЙСКИЙ РАЙОН
 с. Уйское, ул. Пионерская, 25. Приём: поне-

дельник–пятница, с 9:00 до 14:00. Тел. 8 (35165) 
3-17-81.

УСТЬ-КАТАВ
 ул. МКР-1, 43, оф. 39. Приём: понедельник, с 

12:00 до 16:00. Тел. 8-912-327-00-57.

ЧЕБАРКУЛЬ
 ул. Калинина, 24, цокольный этаж. Приём: 

вторник, четверг, с 09:00 до 12:00. Тел. 8-951-44-
706-52.

ЧЕСМЕНСКИЙ РАЙОН
 с. Чесма, ул. Северная, 13. Приём: четверг с 

9:00 до 14:00. Тел. 8 (35169) 2-10-54.

ЮЖНОУРАЛЬСК
 ул. Строителей, 9 (2 этаж). Приём: понедель-

ник–пятница с 9:00 до 15:00. Тел. 8-912-773-38-10.

ЮРЮЗАНЬ
 ул. Советская, 57. Приём: среда, с 11:00 до 

14:00. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РЫБАЛКА 

Порыбачить с депутатом собрались более 50 лучших 
рыболовов со всей Челябинской области. Отличная 
погода, вкусный плов и особое рыбацкое настроение – 
новый формат общения с населением оказался 
успешным. 

Рыбаки приехали семьями, вместе с детьми и внуками. Как отметил 
депутат Госдумы Валерий Гартунг, такой семейный формат отдыха особен-
но важен в наше время. «Люди заняты работой, продвижением по службе, 
много времени уделяют тому, чтобы обеспечить семью, а вот провести 
досуг с близкими не всегда получается. Поэтому мы и проводим такие ме-
роприятия,» – рассказал депутат.

Улов оказался богатым, особо удачливые рыбаки успевали поймать до 
десяти карасей в час. Чемпионы по количеству пойманной рыбы получили 
снасти и сувениры от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. А вот депутату Госдумы 
рыбацкая фортуна не улыбнулась – поймать ничего не удалось. «Значит, на 
выборах повезет», – шутили коллеги-рыбаки. 

Помериться силой с депутатом
Выявить сильнейшего решили завсегдатаи еткульского 
фитнес-клуба «Формат». К соревнованиям по жиму штанги 
присоединился депутат Государственной Думы Валерий 
Гартунг. 

После небольшой разминки, на показательных выступлениях депутат 
выжал 130 кг, оставив позади более молодых участников.

Затем спортсмены соревновались в «народном жиме». Суть которо-
го – пожать штангу с половиной своего веса на большее количество раз. 
Стоит отметить, что участники показывали отличные результаты. В числе 
лучших был и Валерий Гартунг, который пожал штангу с весом 42,5 кг 70 
раз.

«Хочешь быть сильным – жми лежа, хочешь быть умным – жми 
лежа, – поделился спортивной мудростью депутат. – Жим лежа – лю-
бимое упражнение штангистов и силовиков. Надеюсь, что сегодняшние 
соревнования подстегнут других почаще ходить в зал, тренироваться».

По итогам 
соревнований 
все участники 
были награ-
ждены памят-
ными подар-
ками, а тройка 
победителей, в 
числе которых 
депутат ГД 
Валерий Гар-
тунг, получили 
абонементы 
на посещение 
фитнес-клуба 
«Формат».
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ОТОБРАТЬ ПАШНЮ У БУРЬЯНА!
ВЕРНУТЬ ДОСТАТОК В  РУССКОЕ СЕЛО!    

В России больше половины населения живет и работает на земле: 37 млн –  в селах 
и деревнях, еще более 40 млн –  в малых городах.

В среднем до ближайшей больницы сель-
чанину приходится добираться 84 км. До бли-
жайшего детского сада –  17 км. До ближайшей 
школы –  24 км. А с учетом состояния российских 
дорог и школы, и больницы оказываются просто 
недоступными.

Что делает житель села, если закрылись шко-
ла и больница, а пашня заросла бурьяном? Берет 
чемодан, семью и едет в город. Будет снимать 
чужой угол, покупать в супермаркете бразильскую 
говядину и разведенное из сухого молоко, но зато 
дети пристроены в садик и школу, больница ря-
дом…

За годы либеральных реформ 8,5 тысячи сел 
и деревень исчезли с карты страны, еще 19 тысяч 
на этой карте нарисованы, но пустуют. В 35 тыся-
чах сел и деревень проживают всего 5–6 стариков. 
13 млн гектаров земли не используются.

Министерство сельского хозяйства, которое 
в народе прозвали министерством агроолигар-
хов, отвечает только за агрохолдинги, а за само 
село –  нет. А зачем? У Голландии купим картош-
ку, у Израиля –  морковь. Сегодня Россия тратит 
на покупку импортного продовольствия 40 млрд 
долларов в год.

Понятно, что бананы и кофе у нас не растут. 
Но в 2015 году мы потратили 2 млрд долларов 
на импорт молока и сыра. На закупку помидо-
ров тратим ежегодно более 880 млн долларов. 
На эти деньги можно было построить теплицы 
и круглый год есть овощи даже в тех широтах, 
где ходят белые медведи.

Правительство говорит: мы тебя, крестьянин, 
поддержим, но сначала купи трактор, солярку, 
семена, корову. Нет денег? Займите в банке. 
А мы субсидируем.

Крестьянин –  в банк. А там ему говорят: 
покажи бизнес-план. А как его составить, если 
никто не знает, сколько завтра будет стоить 
бензин, свет, комбикорма? Если все это зависит 
от решений правительства и курса доллара?

КАК ПРАВИТЕЛЬСТВО ЕДИНОРОССОВ 
УБИВАЕТ ДЕРЕВНЮ

1. ГРАМОТНОЕ  
ПЛАНИРОВАНИЕ  
И ГОСЗАКАЗ

В каждом регионе исходя из климатических 
особенностей должен быть ежегодный план, 
какие культуры и в каком количестве необходи-
мо вырастить. Заказы должны распределяться 
между сельхозпроизводителями на конкурсной 
основе. Весь цикл от посева до сбора урожая –  
под жесткий контроль инспекторов! Должна быть 
госпрограмма закупки тех обязательных продук-
тов, которые составляют нашу продовольствен-
ную безопасность!

2. ГАРАНТИРОВАННЫЕ  
ЦЕНЫ И СБЫТ
Государство должно гарантировать 

сельхозпроизводителю закупку плановых объе-
мов продукции по заранее обозначенным ценам 

с фиксированной долей прибыли. На местах 
должны появиться современные центры логисти-
ки, обеспечивающие закупку, хранение и пере-
работку сельхозпродукции. Лучший вариант для 
этого –  частно-государственное партнерство. 
Гарантия поставок и последующего сбыта делает 
этот бизнес привлекательным для инвесторов –  
в них не будет недостатка.

3. НАРОДНЫЕ МАГАЗИНЫ  
ПРОТИВ ГРАБЕЖА  
СУПЕРМАРКЕТОВ

Сегодня цены на продукты под контролем супер-
маркетов, где стоимость булки хлеба и литра 
молока в 3 раза выше того, что получает за свой 
труд крестьянин. В проигрыше –  производитель, 
переработчик, покупатель. А магазин, не произ-
водя НИЧЕГО, имеет колоссальную сверхпри-
быль. Понятно, что с мешком картошки, ящиком 

яблок или флягой молока сельхозпроизводителя 
сегодня никто не пустит в торговые сети.
Нужно открывать государственные магазины, 
где будут продаваться сельхозпродукты по це-
нам производителя.

Необходимо возродить традицию колхозных 
рынков в городах, где в определенные дни будут 
торговать сельхозпродукцией близлежащие 
села и деревни.

4. КРЕДИТЫ АГРАРИЯМ  
ПОД 4%!
Во всем мире субсидирование про-

центной ставки считается поддержкой банков, 
а не сельского хозяйства А у нас почему-то 
деньги, которые выделены на субсидии селу, 
министры считают «вложениями в село». В Гер-
мании фермеру дают кредит под 1,5–2% годо-
вых на 20 лет. У нас  аграриев и животноводов 
кредитуют под 25–27% годовых! Программы 
компенсации перекрывают лишь четверть 
суммы, а пути получения субсидий насквозь 
коррумпированы. Центробанк должен утвердить 
нулевую ставку рефинансирования для сельско-
го хозяйства. Тогда «стоимость» кредита в бан-
ке будет 4–5% и никому не понадобится давать 
взятки!

5. ШКОЛУ И МЕДПУНКТ –  
КАЖДОМУ СЕЛУ!
Село –  это «градообразующее» пред-

приятие в своем населенном пункте. Здесь 
должно работать все: от пожарной охраны и клу-
ба до школы, больницы, детского сада. Сегодня 
российская деревня отрезана от цивилизации. 
Нет дорог, не ходят автобусы, закрыты ФАПы 
и школы. Нужны нормальные дороги, нужна 
энергетическая и информационная инфра-
структура. Если деревня удалена от райцентра, 
за школьником должен приходить школьный 
автобус, а мобильные выездные бригады меди-
ков –  не реже 1 раза в месяц привозить в село 
профильных врачей. Чтобы в деревни верну-
лись врачи и учителя, государство должно взять 
на себя обязанность обеспечить их жильем 
и достойной зарплатой!

«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» –  СЕЛУ!

1 марта 2016 года председатель правительства Дмитрий Медведев подписал план 
социально-экономического развития России, в котором говорится о поддержке 
аграрного сектора. Казалось бы, фермерам нужно ликовать, ведь их ждут кредиты 
по «доступным» процентам, субсидии и льготы.  Но радоваться нечему!

С 15 ноября 2015 года начала действовать 
система «Платон», а с 1 марта 2016 года 
в стране снова повысили цены на топ- 

ливо.
А значит, перевозка сельхозпродукции по-

дорожает, и крестьяне вынуждены будут повы-
сить цены на свою продукцию. В итоге продажи 
упадут, а расходы возрастут.

У российских производителей нет средств, 
чтобы инвестировать в развитие своего хозяйст-
ва. Отдачу сегодня дают инвестиции, вложенные 
в агропромышленный комплекс 10 лет назад, 
которые и привели к возникновению хоть каких-
то новых производств. Многие инвесторы за это 
время не только ничего не заработали, а еще 
и потеряли деньги.

Сегодня невозможно найти «сумасшедших» 
инвесторов, которые захотели бы вложиться 
в аграрный сектор. Жертвовать деньги на благот-
ворительность, возможности и желания у бизнес-
менов в условиях кризиса просто нет. Поэтому 
крестьянам приходится выпрашивать у прави-
тельства хоть какие-то крохи в виде господдер-
жки или бросать свое хозяйство и уезжать в го-
род.

ХВАТИТ ПРОДАВАТЬ  
ТОВАР ЗА КОПЕЙКИ!

Необходимо создать прозрачную систему це-
нообразования на продукты. Ответственные за это 
ведомства должны ежедневно публиковать инфор-
мацию о стоимости основных товаров: от произво-
дителя до магазинных полок. Тогда будет понятно, 
где действительно происходит завышение цен. 
Сейчас все грешат на производителей – от ферме-
ров до крупных хозяйств, – которые на самом деле 
вынуждены продавать свой товар за копейки.

ГОСПОДДЕРЖКА  
СЕЛА ДОЛЖНА СТАТЬ 
ДОЛГОСРОЧНОЙ

В России правила игры в аграрной промыш-
ленности постоянно меняются. Даже если речь 
заходит о долгосрочных 10-летних проектах. 
В странах же с передовым сельским хозяйством 
выделение бюджетной поддержки носит обяза-
тельный характер. Если государство по обещало 
что-то, приняв соответствующие акты, то вы-
полняет в обязательном порядке. В противном 
случае фермер подает в суд. Такие же правила 
должны действовать и в России.

ОТОБРАТЬ  
ПАШНЮ У БУРЬЯНА!

Увеличение урожайности всего на 3 центнера 
с гектара способно принести стране дополнитель-
но порядка 15 млн тонн зерна ежегодно. Также 
государство должно подумать о стимулировании 
применения крестьянами удобрений и поддержке 
в приобретении отечественной техники.

ВВЕСТИ ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ 
СЕРТИФИКАТЫ

Речь идет о сертификатах, которые выдаются 
людям с низкими доходами, на приобретение про-
дуктов, произведенных в данном регионе местными 
фермерами. Это, конечно, мера социальной под-
держки, но она помогает также сельхозпредприяти-
ям, создавая для них платежеспособный спрос.

ГОСПОДДЕРЖКА ДОБРО-
СОВЕСТНЫХ ПОКУПАТЕЛЕЙ

Большинство производств и фермерских хо-
зяйств вследствие неудачной государственной поли-
тики рискуют полностью разориться: банки попросту 
распродадут за копейки их ликвидные активы. 
Племенной скот пойдет под нож, новейшее оборудо-
вание –  на металлолом, люди –  на биржу труда.

Чтобы имущество фермеров не было распрода-
но за бесценок, государство должно стимулировать 
более платежеспособные фермерские хозяйства 
к приобретению таких активов по рыночной цене.

РОССИИ НУЖНА НОВАЯ 
АГРАРНАЯ ПОЛИТИКА

СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ МОЖЕТ СПАСТИ  
ТОЛЬКО «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»!

Сергей  
ДОРОНИН
депутат Госдумы фракции  
«Справедливая Россия»,
заместитель председателя  
Комитета по аграрным вопросам

– Реализуя справедливую 
аграрную политику,  
мы поддержим 38 миллионов 
россиян, которые живут 
на селе, и десятки 
миллионов семей, которые 
еженедельно оставляют 
в продовольственных 
магазинах солидную часть 
своих зарплат.
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*В соответствии со статьей 9 Федерального закона от 27 июля 2006 года №152-ФЗ «О персональных данных» даю согласие на обработку моих персональных 
данных, а именно – совершение действий, предусмотренных пунктом 3 статьи 3 Федерального закона от 27 июля 2006 года №152-ФЗ «О персональных данных».

ВЕРНЕМ СВОЕГО ДЕПУТАТА В ОКРУГ!
До 2003 года у каждого избирательного округа был свой депутат в Государственной Думе, который представлял интересы местных 

жителей, решал их проблемы. Валерий Гартунг много лет проработал в нашем округе – многое сделал. Люди помнят его помощь, 
помнят дела.

Последние девять лет Валерий Гартунг избирался от партии, а не от округа. Работа его была не менее эффективна – крупнейшая 
в России сеть Центров защиты прав граждан, тысячи депутатских запросов, эффективная фракция в Законодательном собрании, 
десятки справедливых законов в Госдуме.

В этом году законодательство изменилось. Вернулись избирательные округа, и мы снова сможем выбрать своего депутата, чтобы 
он работал именно в нашем городе, помогал именно нам.

Вернем своего депутата в округ – поддержим выдвижение Валерия Гартунга!

Я ПОДДЕРЖИВАЮ ВЫДВИЖЕНИЕ ВАЛЕРИЯ ГАРТУНГА В КОРКИНСКОМ ИЗБИРАТЕЛЬНОМ ОКРУГЕ.

ФИО__________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Адрес: ________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Контактный телефон: ___________________________________________

Дата «______ » _____________________ 2016 г.   Подпись*_________________________ 

По горизонтали: Грибник, Кистень, Ликбез, Клинтон, Записка, Кимоно, Темп, Надпись, Содом, Рог, Аура, Мэтр, Место, Рельс, Сплав, Втора, Рама, Песо, Самиздат, Днепр, Зло, 
Диспут, Азов, Бурундук, Керри, Рено, Маета, Нектар, Алла, Ялик, Пит, Тахта, Такт, Афоня.
По вертикали: Виват, Отчим, Знак, Рулада, Банкир, Игорь, Министр, Обвод, Излом, Пессимистка, Спрос, Ангел, Море, Ночь, Пуф, Сайт, Смородина, Мера, Люд, Сет, Пантера, 
Аппарат, Верзила, Возврат, Особняк, Амур, Зина, Агутин, Дукат, Уолт, Умка, Депо, Катя.


